る事が偉とするに足るものであらう。傳記であつて、しかも一々が古文書に立脚せる正確なる考證であ

後編「結城氏小史」は秋田白川の結城家を繼げる営主結城錦一氏後編「結城氏小史」は秋田白川の結城家を纏げる営主結城氏の活躍を克明に調査された成果であつて、結城氏なる一大名家の全貌を明瞭に見る事が出來るもので、かうした一族の一大名家の全貌を明瞭に見る事が出來るもので、かうした一族の長きに亘る歴史を記したものが稀有である現在に於いては斯界特長の研究として推賞するに足りよう。殊に附稿として結城氏系譜有の研究として推賞するに足りよう。殊に附稿として結城氏系譜を保証する研究として推賞するに足りよう。殊に附稿として結城氏系譜をの研究として推賞するに足りよう。殊に附稿として結城氏系譜を表示を表示を表示を表示と思いる。そして錦一氏ならでは金て及ばない研鎖であると思いる。そして錦一氏ならでは金て及ばない研鎖であると思いる。

|結城文書による史質の發見」の二篇に一層の敬意を拂ふ。|| 更に吾人は最後に收められたる外編の「結城文書とその傳來」

华日を暮した事があつた。さうして錦一氏等の努力によつて此の一人であるが、餘りに立派な文書の現存せる事に、寧ろ呆然たる和の一角に錦一氏の御宅に伺ひ、其の襲藏文書の披見を許された私は一昨年の春なほ淺い頃、武藏野の昔の姿そのまゝに殘る浦郊は一昨年の春なほ淺い頃、武藏野の昔の姿そのまゝに殘る浦の一門八

| 共の期待は決して無駄ではなかつた。|

種研究の近く世に間はるゝ日あるを聞き、其日の實現一日も早か

市北浦和中山東、結城宗廣事蹟顯彰會發行、定價、四八〇)〔中村〕茲に責任を以て此の書を推賞し得るを悦ぶものである。(浦和

新版タキトウス・ゲルマーニア

泉井久之助共譯田中、秀央

ソワ・オトマンがあり、十八世紀にはブーランヴエイエ伯、モンソワ・オトマンがあり、十八世紀にはブーランヴエイエ伯、モンランスに於いて王權の絕對性に對して貴族の自由を擁護しようとの一般的興味をも惹く問題であらう。所で原始ゲルマーニの研なの一般的興味をも惹く問題であらう。所で原始ゲルマーニの研なの一般的興味をも惹く問題であらう。所で原始ゲルマーニの研なの一般的興味をも惹く問題であらう。所で原始ゲルマーニの研なの一般的興味をも惹く問題であらう。所で原始ゲルマーニの研なの一般的興味を見給ゲルマーニの現代への現在の轉換現象が又さうである。がさらであり、近世から現代への現在の轉換現象が又さら世紀の一世への轉換秩序を突き破つてはない。古代から中世への轉換秩序を突き破つてはない。古代といる。古代から中世への轉換秩序を突き破つてはない。

ないであらう。まことに原始ゲルマーニ研究家にとつて本書は知がれて、十九世紀のドイツ史學の大半といへずともその重要な一生がゲルマーニ研究に費されたことは否定されない。原始ゲルマーニ研究に費されたことは否定されない。原始ゲルマーニ研究に費されたことは否定されない。原始ゲルマーニ研究に費されたことは否定されない。原始ゲルマーニ研究に登されたことは否定されない。原始ゲルマーニ研究は今日に於いては最早單に文献的研究のみでは充分でなく、言語語、考古學、地誌學等の多數の簽達した特殊部門の研究く、言語語、考古學、地誌學等の多數の簽達した特殊部門の研究(定古の本)の結果を綜合して始めて適正なる把握に至り得るのである。けれどもタキトウスのゲルマーニアが原始が正立しては枚擧に造以後今日に至るドイツのゲルマーニ研究家にとつて本書は知がルマーニに就いても決して、大田和大田の研究家にとつて本書は知りました。

全篇四十六章、ゲルマーニ諸部族と、彼等の政治・經濟・宗教 全篇四十六章、ゲルマーニ部の北でない。 を高四十六章、ゲルマーニ部の中がらゲルマーニに就いて知り度いと思ふことが除すどころなくこのからゲルマーニに就いて知り度いと思ふことが除すどころなくこのからゲルマーニに就いて知り度いと思ふことが除すどころなくこのからゲルマーニを見つけ出す勞苦に堪へないであらう。タキトウスの書はどの真を繙いてもゲルマーニの生活を彫頭する。ゲルマーニ研究をの真を繙いてもゲルマーニの生活を彫頭する。ゲルマーニ研究をの真を繙いてもゲルマーニの生活を彫頭する。ゲルマーニ研究をの真を繙いてもゲルマーニの生活を彫頭する。ゲルマーニ研究との貢を繙いてもゲルマーニの生活を彫頭する。ゲルマーニ研究との貢を繙いてもゲルマーニの生活を彫頭する。ゲルマーニ研究との貢を繙いてもゲルマーニの生活を彫頭する。ゲルマーニ研究との貢を続としてガルリア戦記は到底その比でない。

識の源泉である。

、しろ土地私有關係を示す典據とされてゐるのである。「鄉が全體といって、一二、研究の專門家をも喜ばすであらう。唯一つ氣付いた點を言ニニア研究の專門家をも喜ばすであらう。唯一つ氣付いた點を言ニニア研究の專門家をも喜ばすであらう。唯一つ氣付いた點を言とこれ、第二十六章にある「田野は先づ耕作するもの、數に應じて、全體としての鄕によつて(鄕全體の共有財産として)占有せられ…会で、、今はドプシュ説の樹立以來は、譯者の解釋とは反對にむるのである。殊に、譯者にとつて認を得たることは洵に喜ばしいことである。殊に、譯者にとつて譯を得たることは洵に喜ばしいことである。殊に、譯者にとつて譯を得たることは洵に喜ばしいことである。殊に、譯者にとつて

書院、定價一圓五十錢)〔井上〕 はする所大なるを思ひ敢へて江湖に推薦する所以である。(刀江得ないのであるけれども、わが國に於けるゲルマエニア研究に貢文に手を加へ附註を訂婚して再版されたものである。新刊と言ひ文に手を加へ附註を訂婚して再版されたもの、今回あらためて譯本譯書はさきに昭和七年に出版されたもの、今回あらためて譯 訂される機會には一考されんことを希望したい。

アラビア思想史

--回教神學と回教哲學-

井 筒 俊 彦

第二十七卷 第一號

四九

稲

このゲルマーニアがわれくへの最も信頼し得る譯者によつて邦

譯者の說も一つの學說として有力に主張されたことはあつたけれく總てが土地を所得する、といふ意味に解されるのである。勿論してでなく「鄕人全體が、即ち鄕のうち土地を所有しない者はな

今日では畧々それは克服されてゐると考へられる。再び改